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Liebe Airedale Freunde 
 
Es freut mich sehr, dass wir nach 2-jährigem Unterbruch die 38. GV 
wieder zusammen durchführen können. Die Corona – Pandemie hat 
dieses Jahr unser Vereinsleben nicht mehr eingeschränkt. Auch wenn 
Ansteckungen weiterhin häufig sind und viele Menschen noch mit deren 
Folgen ringen, hat die Krankheit ihren Schrecken verloren und 
verursacht keine Einschränkungen des öffentlichen Lebens mehr.  
Trotzdem ist nicht einfach Normalität eingekehrt: Der Krieg in der 
Ukraine hat Menschen auf der Flucht bis zu uns geführt. Seine Folgen 
haben auch die Energieversorgung in Europa massiv beeinträchtigt und 
die Preise für Strom und fossile Energie explodieren lassen. Hoffen wir 
für die Menschen in der Ukraine,  
dass der sinnlose Krieg bald beendet wird.  
Das Jahr 2022 war ein trauriges Jahr für die RGO. Barbara von Beust, 
Astrid Erdmann und Peter Fehlmann haben uns unerwartet für immer 
verlassen. Es ist schlimm, so schmerzliche Nachrichten zu erhalten. Wir 
werden Barbara, Astrid und Peter nicht vergessen.  
Herzlich begrüssen möchte ich unsere Neumitglieder: Vreni Hauenstein 
und Roger Oppenheim mit Fly, Josef Hurdes mit Andy und Rolf Streuli 
mit Fly. Willkommen in der RGO. 
Am 15. Mai organisierte die RGO die Clubschau für den SATC und den 
SRSC. Die Schau war dank eurem Einsatz ein voller Erfolg. Ich denke 
da an Kathrin, Pia, Eva, Yvonne, Susanne, Lucie, Alexandra, Guido, 
Peter, Fritz und Markus - euch allen ein grosses Dankeschön. Für das 
Aufstellen und Abräumen der Tische und Bänke war Muskelkraft gefragt, 
herzlichen Dank an Remo, Richard und Jukka. Auch für die vielen von 
den Mitgliedern gespendeten Salate und Kuchen kann ich mich nur 
bedanken. Auch Danke unserem Grillmeister Albert Rüegg, der uns 
wiederum mit feinen Würsten und Spiessli verwöhnte. Die Fotos, die von 
unserem Profifotographen Peter Nünlist gemacht wurden, lösten bei 
allen Ausstellern und Besuchern Begeisterung aus. Ich bekam viele 
positive Rückmeldungen. Danke Peter! Alle Besucher waren begeistert 
vom Anlass und unserer Organisation.  
Über die Trainings, den Sommerplausch, die Herbstwanderung und den 
Chlausabend wird Remo in seinem Bericht ausführlich erzählen.  
An dieser Stelle möchte ich mich bei Remo und Pia bedanken, die sich 
aufopfernd und mit viel Herzblut engagieren und uns unzählbare, 
interessante Übungsstunden  
bescherten. Ohne das Wollen jedes Einzelnen, mit unseren Hunden zu 
arbeiten und etwas zu unternehmen und zu bewirken, gäbe es die RGO 
nicht.  



Speziell erwähnen möchte ich Yvonne, Britta und Markus, die im letzten 
Jahr erfolgreich an diversen Prüfungen teilgenommen haben. Yvonne 
startete mit Paddy an der SM 2022 für alle Rassen. Auch wenn nicht 
immer alles so läuft, wie wir uns das vorstellen, dürfen wir nicht 
vergessen, dass wir einen Hund an unserer Seite haben, der unsere 
Angespanntheit sofort mitbekommt. Prüfungen sind halt schon etwas 
anders. Ich kann mich gut an meine Erfolge und Niederlagen erinnern. 
Dafür habe ich viel gelernt. Manchmal gehört auch eine Portion Glück 
dazu. Auch das etwas Legère muss im Training Platz haben. Früher war 
derjenige Hundeführer mit seinem Airedale der Beste, der Prüfungen 
ablegte und hart arbeitete. Heute sind auch all diejenigen die Besten, 
welche hundegerecht mit dem Airedale umgehen und bei denen das 
Mensch-Hund-Zusammenleben stimmt. In der heutigen Zeit ist das 
Zusammenleben zusätzlich als erste Priorität anzusehen.  
Wie ihr wisst, hat Markus im 2021 den Yuma Wanderpreis definitiv 
gewonnen. Diese wunderschöne, wertvolle Airedale- Büste, die von 
Hildegard gespendet wurde, stellt Markus der RGO und den Mitgliedern 
wieder zur Verfügung. Das freut mich riesig! Herzlichen Dank Markus! 
Markus hat im 2022 die Ausbildung zum Trainer erfolgreich 
abgeschlossen und darf sich nun zertifizierter SchaSu Trainer nennen. 
Herzliche Gratulation! Die RGO kann sich glücklich schätzen so gut 
ausgebildete und kompetente Mitglieder-Leiter auf dem Platz zu haben. 
Ich danke allen ganz herzlich, die im vergangenen Jahr nach den 
Trainings wiederum für unser leibliches Wohl gesorgt haben. Herzlichen 
Dank Peter für das Betreuen der Homepage und das Versenden der 
Newsletter. Ein grosses Dankeschön an den Vorstand. Ja, der Vorstand 
steht mir immer bei jedem Anlass, bei jedem Vorhaben, ob klein oder 
gross, tatkräftig zur Seite. Er unterstützt mich immer in allen Belangen. 
Ich kann mich stets auf die Vorstandsmitglieder verlassen und auf sie 
zählen. So macht es Freude, die RGO zu führen.  
Ich wünsche dem Vorstand, der gesamten RGO und all euren 
vierbeinigen Freunden von Herzen alles Gute im 2023. Viele 
interessante und freudige Erlebnisse und viel Erfolg.  
 
Präsidentin der RGO 
 
Gaby Grob 
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